Entrevue avec un ex-témoin de Jéhovah

Jeune mère décédée: victime de la «Gestapo du sang»?

TVA Nouvelles | Publié le 19 octobre 2016 à 11:09 - Mis à jour à 11:13

Dans la foulée du décès d'Éloise Dupuis, morte à l'accouchement après avoir refusé une transfusion sanguine, un ex-témoin de Jéhovah témoigne de la pression qu'exerce le groupe religieux en milieu hospitalier.

Visionnez l'entrevue complète dans la vidéo ci-dessus.

«Je les appelle la *Gestapo du sang*, mais leur vrai nom est *comité de liaison hospitalier*. Ils sont là pour surveiller le patient et mettre de la pression sur le personnel de l'hôpital pour ne pas qu'il le fasse changer d'avis», avoue Jonathan Lavoie, qui a déjà exercé de telles fonctions lorsqu'il était témoin.

«J'avais à peu près quinze ans et on avait eu une rencontre avec un ancien pour nous rappeler les versets bibliques. On nous disait aussi qui appeler, nos avocats par exemple, si on voyait une transfusion sanguine», ajoute celui qui a créé un site internet pour dénoncer les croyances des témoins de Jéhovah, qu'il qualifie d'individus «durs et sans coeur».

Jonathan Lavoie a d'ailleurs vécu un cas semblable à celui d'Éloise Dupuis.

«Quand mon frère est décédé, ça faisait six semaines qu'il était dans le coma. Je l'ai su dans ses derniers jours. Quand j'ai appris que c'était pour une question de sang, j'en ai parlé à mes parents et ils ont voulu me faire expulser de l'hôpital», raconte-t-il.

Éloise Dupuis, 27 ans, avait décidé d'accoucher de son premier enfant dans une maison de naissance. Toutefois, en raison de complication, elle a été transférée à l'Hôtel-Dieu de Lévis où on a dû procéder à une césarienne d'urgence. En raison de ses convictions religieuses, la jeune mère a refusé la transfusion et est finalement décédée quelques jours plus tard.

«La personne n'est pas libre. Elle va se faire menacer et manipuler», conclut Jonathan Lavoie.

F 1 ^ ...



Décès d'une mère membre des Témoins de Jéhovah

- «On ne peut pas sauver le monde qui ne veut pas être sauvé»
- ♣ Hier à 08:37



Témoins de Jéhovah

Le décès d'Éloïse Dupuis est «épouvantable», dit Philippe Couillard

L 17 octobre à 20:24



Décès d'une mère membre des Témoins de Jéhovah

- «Il y a une dizaine d'années, j'aurais probablement agi comme elle»
- **1**7 octobre à 07:17

Recommandé pour vous



Tweet hostile de Vincent Olivier «Il a une haine viscérale des femmes» - Léa Clermont-Dion

Il y a 9 heures



Humour

Madonna offre une fellation pour...

Il y a 3 heures



Saint-Henri

Un poids lourd s'encastre dans une épicerie

Il y a 10 heures

Ailleurs sur le web